

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Ersatzwahl in den Kantonsrat

Der Regierungsrat hat Virginia Stoll, Wilchingen, als Mitglied des Kantonsrates für den Rest der Amtsperiode 2013-2016 ab 1. August 2014 als gewählt erklärt. Virginia Stoll ersetzt den zurückgetretenen Kantonsrat Erich Gysel.

Dienststelle "Bevölkerungsschutz und Armee" wird in Schaffhauser Polizei integriert

Der Regierungsrat hat die Dienststelle "Bevölkerungsschutz und Armee" im Zuge der internen Reorganisation als eigenständige Abteilung in die Organisation der Schaffhauser Polizei eingliedert. Durch diese Zusammenlegung ergeben sich Synergieeffekte. Als neuer Abteilungsleiter wurde Matthias Bänziger, Winterthur, angestellt. Die Regierung hat auf den 1. Juni 2014 eine entsprechende Änderung der Organisationsverordnung vorgenommen.

Subventionierung der Rechtsauskunftsstellen

Den im Kanton tätigen Rechtsauskunftsstellen werden für das Jahr 2013 zulasten des Lotteriegewinn-Fonds Staatsbeiträge in der Höhe von insgesamt 135'000 Franken ausgerichtet.

Regierung erteilt Bewilligung für TORTOUR 2014

Der Regierungsrat bewilligt die Durchführung der TORTOUR 2014 vom 14. bis 17. August 2014 durch Gebiete des Kantons Schaffhausen. Der Prolog findet am 14. August 2014 am Rheinfluss statt. Die Zielankunft erfolgt am 15./16. August 2014 in Schaffhausen. Die Fahrer werden während der TORTOUR 2014 daneben noch die Gemeinden Stein am Rhein und Rüdlingen durchfahren.

Kanton unterstützt Hilfsaktion für Überschwemmungsoffer im Balkan

Der Regierungsrat hat als Hilfsmassnahme für die Opfer der Überschwemmungen in Bosnien-Herzegowina und Serbien einen Betrag von 5'000 Franken aus dem Lotteriegewinn-Fonds gesprochen. Damit wird die Hilfsaktion der Caritas unterstützt. Mit den Spendengeldern werden die Verteilung von Hygieneartikeln und Lebensmitteln sowie der Einsatz von Pumpen und Trocknern unterstützt.

Dienstjubiläum

Der Regierungsrat hat Andrea Wolf-Klausmann, Bildungsverantwortliche bei den Spitälern Schaffhausen, die am 16. Juli 2014 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für ihre bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 27. Mai 2014
Nr. 24/2014

Staatskanzlei Schaffhausen